令和元年度 学校便り 校訓くなかよく かしこく たくましく>

令和元年6月28日発行

いちき串木野市立羽島小学校 公式ブログ好評配信中 http://hashima.synapuse. — blog.jp/hashimasyo

学校における業務改善

校長 藤田 柳牛

学校における課題は複雑化・多様化し、それに対応するために膨大な時間が必要とされてい ます。また,新学習指導要領に対応し,子どもたちに質の高い教育を行うためにも,前号でお 知らせしましたように子どもとしっかりと向き合う時間を確保する必要があります。

その中で、県では業務改善を推進するために「業務の簡素化」「業務の効率化」「業務改善 の意識化」の3つの方向性で「学校における業務改善アクションプラン」が策定されています。 それは次のような内容です。

<目的>

学校における働き方改革を通じた教育の質の維持・向上

<目標>

- 正規の勤務時間を超える勤務は月45時間以内
- 教職員の80%以上が「業務改善は進んでいる」と実感

重点取組1

- 適正な勤務時間の管理
- リフレッシュウィーク・定時退校日・退勤目標時刻の設定
- 業務改善について職員全体で取り組む「1アクション」教職員一人一人が取り組 む「1トライ」の設定

重点取組2

- 事務の負担軽減
- 〇 「チームとしての学校」の体制づくり
- かごしま学校応援団等の地域ボランティアの活用

重点取組3

- 〇 授業準備等の時間確保
- 教材の共有化
- かごしま学力向上支援 WEB システム等の活用
 - ※ 重点取組4は部活動に係る勤務状況の改善なので割愛しました。

学校行事1つにしても、実施計画案の作成・話合い・準備・実施・反省と時間が必要です。 |また,複式学級を有するようになってきて,担任は2つの学年を授業するための教材研究・授 業準備と倍の時間がかかり、その他の担任もできる限り複式学級を解消しようと複式のいずれ |かの学年の教科を担当するような取組も行っています。そして,教職員の人数が減っても校務| 分掌の総数は変わらないので,一人がもつ業務も増える状況です。

来年度からは、新学習指導要領が完全実施となり、英語科の実施や新しい教科書での授業も 新たに加わります。

このような状況で、子どもと向き合う時間を確保し、今まで以上に質の高い授業を行い学力 を高めるために,上述の取組を本校なりに置き換えて一つ一つ実施していきます。特に重点取 組2の地域ボランティアの活用は今後ますます重要となりますので、今後とも地域の方々の御 協力をよろしくお願いします。

頑張っています!水泳学習

6月から始まった水泳の学習, 天気が悪い 日が多く、寒くてブルブルしていますが、 みんな頑張っています。1年生は初めて のプールでの学習に楽しく,全力で頑張っています。高学年は水泳記録会に向けて,一生懸命 にクロールや平泳ぎの練習をしています。



校内読書週間



りました。音読をがんばり、暗唱に チャレンジしている学級もあり、本 への関心を深める週となりました。

米作り・サツマイモ植え

学校農園を利用しての米作りを行います。地域の有村育 **雄さんに指導をしていただきながら,5・6年生を中心**

使って、田植えをしました。11月に収穫し、餅つきを行います。また、2年生は地域の高齢者 クラブの方々の協力を頂きながら、畑にサツマイモの苗を植えました。順調に育てば、11月ご ろに収穫祭が行えそうです。地域の方々に支えて頂きながら、すばらしい体験ができています。





6月22日(日)にはPTAによる救急 救命講習会を開催しました。 夏休みのプー ル開放の監視を行うために、救命に関する 正しい知識を理解しておこうという目的 で,市の消防本部の方々に指導していただ きました。約40名の参加で心肺蘇生法や AEDの使い方を学習しました。その後行わ れた学年対抗のミニバレーボール大会で は、懇親を目的としつつも、会員の全カブ レーで白熱した試合が展開されました。ハ ッスルプレーの連続で、PTA会員のすば らしい交流ができました。



6月4日には「海辺で遊ぼう」を行いました。今回は海上保安庁 の方々と一緒に海岸清掃を行いました。掃除をし、海で遊び、故郷 の海を大切にするという思いを深めるいい機会となりました。





4日(木)水泳発表会·学級PTA 3日(土)引き渡し訓練 9日(金)1学期終業式

21日(日)キックベースボール大会 24日(水)市小学校水泳記録会 27日(土)磯会